

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

1. Pengkajian

Dalam pengkajian peneliti menemukan komplikasi yang seringkali muncul pada pasien dengan diagnosa diabetes militus berupa ulkus diabetikum pada ekstremitas bagian bawah, sehingga dapat di simpulkan bahwa secara keseluruhan peneliti sepakat dengan teori yang telah di bahas pada tinjauan teori. Masalah keperawatan yang muncul pada pasien dengan ulkus diabetikum adalah gangguan integritas jaringan. Berdasarkan data yang telah peneliti dapatkan di hari ke-3 evaluasi, peneliti menyimpulkan bahwa masalah keperawatan gangguan integritas jaringan belum teratasi, hal tersebut dapat di lihat dari beberapa keluhan yang masih dialami pasien, ulkus diabetikum dengan masalah keperawatan gangguan integritas kulit memang tidak dapat di hilangkan dengan asuhan keperawatan sealama 3 hari karena membutuhkan proses penyembuhan luka yang cukup lama dengan perawatan dan penanganan yang benar.

B. Saran

2. Bagi Puskesmas Payung Rejo.

Diharapkan hasil penelitian ini dapat membantu memberikan pelayanan yang optimal kepada Hasil penulisan Karya Ilmiah Akhir ini dapat membantu dalam menangani masalah sebagai bahan masukan bagi puskesmas untuk mengetahui tentang pelaksanaan pemberian asuhan keperawatan dengan Diabetes Melitus sehingga dapat menjadi referensi dalam melakukan pengelolaan pada pasien dengan ulkus Diabetes Melitus di Puskesmas Payung Rejo. Diharapkan dapat meningkatkan kemampuan perawat dalam komunikasi terapeutik dengan pasien sehingga intervensi yang dilakukan mendapatkan hasil yang maksimal.

3. Bagi Institusi pendidikan

Diharapkan hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan untuk pelaksanaan pendidikan serta masukan dan perbandingan untuk karya ilmiah lebih lanjut asuhan keperawatan dengan luka ulkus.

4. Bagi Mahasiswa

Diharapkan hasil penelitian ini dapat menambah wawasan peneliti tentang asuhan keperawatan yang diberikan kepada pasien dengan luka Ulkus diabetes militus dan peneliti juga berharap asuhan keperawatan tentang Luka ulkus diabetes militus lebih dikembangkan oleh peneliti lain dengan diagnosa keperawatan lainnya

5. Bagi Pasien

Diharapkan pasien dapat memberikan perawatan mandiri yang sehingga dapat menghilangkan keluhan yang timbul akibat penyakit ulkus diabetikum dengan masalah keperawatan gangguan integritas kulit. Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan bahan bacaan serta referensi untuk mengembangkan ilmu keperawatan medical bedah terutama mengenai diagnose ulkus diabetikum dengan masalah keperawatan gangguan integritas kulit.